

por la actividad que demostró saldando nuestras pólizas en contadas horas.

Se despiden de V. affmos. S. S.

José Net.

J. Rubau.

Granollers 16 Enero 1907.

CRÓNICA

El presente número no pudo salir con la puntualidad acostumbrada, por haber ocurrido algún ligero desperfecto en la máquina.



Han resultado del todo inútiles los trabajos y gestiones que la «Cámara Agrícola» y algunos industriales de esta localidad han realizado para conseguir de la Compañía de los ferrocarriles de M. á Z. y á A., la rebaja de las actuales tarifas de transportes.

Son muchos ya los industriales que, en vista de la imposibilidad de ejercer su industria, teniendo que hacer el transporte de las mercancías por medio de la citada Compañía, han acordado utilizar carruajes, aunque este medio les irroge perjuicios de consideración.



En virtud de tener que ser provista con arreglo á la Ley de Sargentos la plaza de Administrador de Loterías de esta localidad, son muchos los aspirantes que han presentado instancia solicitando la referida plaza.

Por nuestra parte, veríamos con gusto que el agraciado fuera compatriota nuestro.



Nuestro Ayuntamiento ha pasado invitación á todos los mozos que deben formar el reemplazo del actual año para concurrir á la rectificación definitiva de las listas.

Dicho acto tendrá lugar el día 27 del actual á las 11 de su mañana y durante el mismo podrán ser presentadas por los referidos mozos, las reclamaciones que crean oportunas respecto al alistamiento.



El domingo último, con motivo de la toma de posesión de la nueva Junta directiva del Casino de esta villa, el

Presidente de la indicada sociedad, D. Antonio de Argila, obsequió á los socios de la misma con un concierto musical.

El programa que había sido confiado á la orquesta «Nueva Catalana» de esta villa fué ejecutado con verdadera maestría por parte de todos los profesores que componen la indicada orquesta.



El domingo último, víctima de una pulmonía falleció á la edad de 94 años el respetable anciano de esta villa don Esteban Corbera.

Dados los muchos parientes y numerosos amigos con que cuenta la familia del finado, vióse muy concurrido el entierro.

Enviamos desde estas columnas á la respetable familia del finado nuestro más sentido pésame.



El jueves último cumplieron 32 años de la triste y memorable entrada en esta villa de las huestes carlistas.

Con motivo del triste recuerdo que guarda esta villa de aquella jornada la Sociedad «Unión Liberal» tenía izada la bandera á media asta en señal de luto.



La orquesta «Nueva Catalana» de esta villa que dirige el profesor de violín D. Víctor Bertrán, ha sido contratada para las fiestas siguientes:

Enero, 20, Llerona.—22 y 23, Mollet.—25 y 26, Palautordera.—Febrero, 2, Masnou.—7, Montmeló.—9, Ripollet.—11, Atmella.—12, S. Feliu de Codines.



El miércoles último en una de las cunetas de la carretera de Masnou á esta villa, y en el término municipal de Montornés, fué hallado en estado agónico un sujeto que á juzgar por la inmundicia que tría consigo, no podía ser más que un pobre mendigo.

Después de ser auxiliado convenientemente por los vecinos más próximos al lugar del hallazgo, fué conducido en grave estado al pueblo de Montornés.



Varios vecinos de esta villa, entendiendo que de construirse el puente en la carretera de Caldas, como viene

anunciándose, saldrían gravemente perjudicados, están practicando gestiones, para que el referido puente se construya en la carretera de Barcelona.



De la misma manera que protestamos de los hechos realizados en nuestra querida villa en la noche del 17 de Enero de 1875 por las huestes carlistas, protestamos igualmente del hecho llevado á cabo en la noche de jueves último por las huestes tituladas republicanas, de esta villa, las cuales demostraron una vez más, desconocer los principios de la libertad. ¡Infelices!



La sección de aficionados de «La Unión Liberal», el día 2 del próximo Febrero, pondrá en escena en el citado teatro el drama de D. Santiago Rusiñol *El pati blau*.

Tanto por la importancia de la obra como por tratarse del beneficio de la sección de aficionados, es de esperar que el teatro se verá concurrido.

PRECIOS

que han alcanzado algunos productos en nuestro mercado último.

Judías	27'00
Cebada	7'00
Maiz	10'00
Arbejones	13'00
Garbanzos	32'00
Habones	11'00
Huevos	1'50
Patatas bufé	5'00
» bolado	6'00

Imp. F. Cueurella Corró 9.—Granollers.

SOLARES

á propósito para edificar casas, fábricas, etc., etc., de 2 á 6 duros solar de 25 palmos, fachada á la Carretera de Caldas, junto á esta villa.—Razón M. Iglesias, Plaza de las Ollas, 16 —Granollers.